

Con más de 20 mil usuarios inscritos Cesfam Alemania de Angol cumplió 29 años

El director de este centro de salud comunal, Felipe Aliste, aseguró que junto a todo su equipo de trabajo sueñan con tener una nueva infraestructura para dar un servicio de mayor calidad a sus usuarios

Nanette Andrade

En medio de un ambiente de alegría y camaradería, el Centro de Salud Familiar Alemania de Angol arribó ayer viernes a su aniversario número 29, por lo que al final de la mañana se llevó a cabo una ceremonia en las instalaciones del Teatro Municipal que estuvo encabezada por el administrador municipal, José Luis Bustamante en representación del alcalde Enrique Neira, además de los concejales Nemer Silva, Beatriz Sanhueza y Gustavo González.

El director de este Cesfam, Felipe Aliste, comentó que a lo largo de la semana "hemos tenido muchas actividades tanto comunitarias como también de trabajo con nuestra población a cargo, de esparcimiento también, hoy día ayer tuvimos una velada artística donde también los funcionarios pudieron sacar todos sus dotes musicales, de baile, etc. Así que la verdad que tenemos mucho talento, cada uno de los funcionarios es especialista en el desarrollo de

sus funciones, pero también es un momento para que pueda mostrar otro tipo de habilidades y poder también compartir en otro contexto con sus compañeros de trabajo y también recrearse un poco".

Asimismo, Aliste puntualizó que el Cesfam Alemania cuenta con un total de 20 mil 245 personas inscritas, además de 200 funcionarios entre los tres dispositivos con los que cuenta y que incluye al Cesfam, SAR Alemania y el centro odontológico comunal.

Al respecto agregó que "nuestra misión inicial es contribuir a la salud y al bienestar de nuestra comunidad, eso es lo básico, todas las decisiones que tomamos son en respuesta a esa misión y nuestra visión es ser un equipo de salud unido, cohesionado y trabajar en ser líderes en la satisfacción usuaria en la región".

Infraestructura deficiente

Lo cierto es que, en este 29 aniversario, si bien tienen mucho de qué enorgullecerse en el Cesfam Alemania, no deja de ser una realidad que la infraestructura que ocupan se ha



vuelto insuficiente para optimizar sus atenciones. "Nuestra infraestructura sí tiene mucha deficiencia y hoy día para todos nuestros funcionarios y nuestros usuarios también un sueño es tener una infraestructura nueva para poder dar un servicio de mucha mejor calidad de la que entregamos hoy día", agregó Aliste.

Por su parte, en un discurso muy cercano, José Luis Bustamante destacó la extraordinaria labor que se desarrolla desde este establecimiento de salud, así como el invaluable compromiso que siempre ha demostrado el personal que allí



labora de quienes dijo, han demostrado de forma consistente que son un equipo sumamente cohesionado y siempre dis-

puesto a brindar soluciones y la mejor atención a sus usuarios, lo que bien les ha valido el reconocimiento de la comunidad.